



落中学校運営協議会だより

令和4年7月6日

第2号

新宿区立落合中学校
地域協働学校運営協議会
代表 浅見 幹夫

令和4年度第2回地域協働学校運営協議会が開催されましたので、議事の概要を報告します。

- ◆ 日時 令和4年7月6日（水）午前10時から午前11時まで
- ◆ 会場 新宿区立落合中学校 多目的室
- ◆ 出席者 馬場 宗生、前田 昇、浅見 幹夫、大嶋 英二、二上 映子、石井 澄子、山口 春代（兼ねる事務担当）、伊藤 裕一、根本 陽子、藤本 卓、武者 裕子 森 修二（新宿区教育委員会教育支援課）（敬称略）
青木 俊明、濱田 さゆり（事務局）

◇ 議事概要



【写真は左から2年鎌倉校外学習・1年情報モラル教室・3年高校の先生の出前授業の様子】

はじめに

配布資料の確認 濱田副校長は出張のため欠席しました。

1 代表挨拶

- ・天候不順で植物の様子も少し変で、セミの声も聞かれないこの頃です。
- ・地域の行事も復活の兆しがありますが、感染が増え始め心配です。

2 校長挨拶

- ・蒸し暑い中、ご出席いただきありがとうございます。
- ・あと2週間あまりになりましたが、コロナの感染が危うい状況になっています。
- ・昨日、10代の感染者が615名になり、1週間前と比べると3倍になっています。
- ・学校でのクラスターは起きていませんが、家庭内感染が心配です。
- ・振り返ると一学期は無事に修学旅行、移動教室が実施できました。運動会も参加いただきありがとうございました。3年ぶりの全校開催ができ、1・2年生に3年生の動きを示せたと思います。

3 各行事の報告

（女神湖移動教室）

- ・1年生はコロナの影響で初めての宿泊行事になりました。
- ・「命をいただく」で乳しぼり体験、紙漉き体験のうちわ、ガラスの里でペーパーウエイトを作りました。初めてにしては約束を守り行動できましたが、けが人が出てしまったので、ドッジボールを中止にしましたが、生徒の要望で1学期終了間際の7/13にする予定になりました。
- ・各班、事後学習ではパワーポイントをつかって発表の予定です。

(修学旅行)

- ・ 気候が良い中での実施。事故やけがもなく3年生らしく自分たちの企画で行うことができました。

(運動会)

- ・ 詳しくは「学校だより第7号」に掲載しています。良いコンディションの中できました。
- ・ 「学校文化の継承が途絶える」ということが課題でしたが、一緒にできてホッとしています。保護者に入場していただき、生徒も主体的に競技に参加していました。
- ・ 3年生が最上級生の態度ができ、立派でした。

(鎌倉校外学習2年生)

- ・ 暑い中でしたが、班別行動をとり自分たちで考え、責任をもって規律を守り帰ってこられました。
- ・ 熱中症を心配して、徒歩を交通機関利用にし、安全を最優先にしました。来年度の修学旅行のためのステップです。

(その他)

- ・ 部活動も大会を終わらせ バレーボール、ソフトテニス は都大会に進出します。
- ・ 行事をとおして生徒の良さ、頑張り、成長を感じられた1学期でした。

4 令和4年度の避難所開設訓練について

- ・ 9/4 午前中に実施予定でしたが、区より中学生と地域は別々に行うように指示がありましたので、生徒は改めて日時を決めて行います。(地域の訓練も日時再検討)
- ・ 7/26 の避難所運営会議で、地域の訓練日時は決定される予定です。

5 各委員・区教委担当より

- * 孫がコロナに感染し、登校後「疲れる」症状が出て、気持ちと体のギャップがありました。
- * 心に残る行事ができたことは、大きな成果でありがたい事です。
- * 先生方の「どういう子どもに育てたい」という育てる力・育つ力を総合的にご指導いただいている気がします。
- * 子どもがお世話になった事で親もいろいろ教えていただきました。
- * 運動会で生徒が元気に走る姿がとても良かったです。子どもたちの表現力を感じます。
- * 防災訓練は、中学生にも手伝ってほしいので、少人数でも参加してほしいです。

教育支援課地域連携・家庭教育係より

- * すべての行事ができたことで、良いスタートができたと思います。
- * PTAの研修会を2年ぶりに開催。お互い情報交換もできてよかったです。
- * 「東横キッズ」のパトロールをしている方の話を聞きました。
 - ・ 家にいてもつまらないのでここにいる。(うれしくても困っていても家で話すことはない。)
 - ・ 学校に友達がいても話せない。
 - ・ 小さな出来事や変化を見過ごしてはいけなと感じました。
- ・ 10/3 午前中 地域協働学校運営協議会委員の研修会
(内容) 東京未来大学の先生の防犯心理学のお話を予定。

6 諸連絡

- ・ 都内幼小中の子供たちをねらった不審メールが区教委に入っています。下校時、教員も巡回しています。地域の目も大事なので、気にかけていただくと助かります。
- ・ 次回は 9/21 (水) 10:00~11:00

本会議の要点をまとめ、お便りとして発信し本校ホームページでも閲覧できます。よろしくお願ひします。